

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur diucapkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kemampuan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Matematika Siswa dengan Pendekatan Matematika Realistik (PMR) pada Pokok Bahasan Aritmatika Sosial di Kelas VII SMP Swasta Muhammadiyah 48 Tahun Ajaran 2014/2015”. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, Bapak Drs. Togi, M.Pd, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Zul Amry, M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Syukur, selaku Kepala Sekolah SMP Swasta Muhammadiyah 48 Medan, Ibu Suryani Nazmi, S.Si selaku guru Matematika SMP Swasta Muhammadiyah 48 Medan serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Alm.Drs. Achiruddin Harahap dan Ibunda Intan Jamilah Lubis tercinta yang telah banyak memberikan dukungan, do'a, semangat, motivasi, moral, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada

penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, terkhusus juga kepada, adik Ilham Akbar Hrp, adik Syahid Thahir Hrp, ujing Isnaini, maktobang Anum, uwak Dahler Hrp, uda Dahron Hrp dan keluarga besar yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat dan kepada teristimewa dikala suka dan duka, Dara, Maisarah teman-teman di MAN 1, Fatma, Nely, Lolla, Linda, Ika, Himma, Nisa, Nila Hrp, Rika Hrp teman-teman di Jurusan Matematika yang penuh kesan, Wahyu (Masu), Sholeh (Joksus), Rizki (Parnab), Syani (Ngok), Randy (Cungkring), Redy, Bor-Bor, bang Rudy Pane, kak Uni (Pece),adik Novi (Obeng), adik Rahmat (Pitong), adik Putri (Celaikut), adik Bela (Muksin), adik Mifta (Salgay), adik-adik Angkatan XXI-XXIII, teman-teman di UKM MarchingBand Unimed, dan sahabat-sahabat selama perkuliahan terkhusus Matematika kelas Reguler B 2010 yang telah banyak membantu, memberikan doa, dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis dan kepada teman-teman seperjuangan, teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Lima Puluh yang penuh kesan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan,                   Maret 2015  
Penulis,



Namora Zukhrufina Harahap  
NIM. 4101111035